

C'est maintenant qu'il faut reprendre vie

C'est maintenant qu'il faut reprendre vie
Quand je me lève le travail occupe mon esprit
Dans la penderie, encore et toujours les mêmes habits
La paperasse en main, je sors sans vie dans les rues de Paris

C'est maintenant qu'il faut reprendre vie

Dehors, les gens sont comme des zombies
Tête baissée, dos voûté et avec le regard voilé
Il me semble que la joie de vivre les a quittés aussi
Tous avec le regard planté sur la chaussée

Est-il trop tard pour reprendre vie?

Passant au-dessus de la Seine qui reflète le ciel gris
J'avance lentement dans ma morosité éternelle
Soudain dans mon esprit se forme une éclaircie
Et des voix pleines de vie me parlent et m'interpellent

Suis-je en train de reprendre vie?

« Pars! » me disent-elles. « Pars loin et change de vie! »
En entendant ces mots le brouillard de mon esprit s'évapore
« Ne demande rien à personne. Va! Là où le bonheur s'épanouit »
Ne serais-je finalement pas condamné à mon triste sort?

C'est maintenant que je commence à reprendre vie

Écoutant ces voix en l'air je jette ma paperasse
Tableaux et rendez-vous s'envolent tout comme mes soucis
Un coup de vent qui les emporte est tout aussi efficace
Et enfin le brouillard dans mon esprit s'évanouit

J'ai compris et ça y est je reprends vie

En regardant le soleil soudain je suis ébloui
Je ne suis ni homme ni femme et mon sang devient sève
Mon cœur devient un arbre fort et fleuri
Et je me sens si serein que je me crois dans un rêve

C'est à ce moment que mon cœur reprend vie

En me penchant au-dessus de l'eau je vois mes papiers dans la Seine
Leur danse folle continue dans l'eau où ils se transforment en fleurs
Cette vision me permet enfin de me sentir libre
Et doucement le printemps enveloppe mon esprit

C'est maintenant que je reprends vie

Mona Azddoud,
*Le 16 mai 2024 dans la salle 201 du collège René Bonpain de Grande-Synthe.
Texte inspiré par un extrait de Cercle, écrit en 2007 par Yannick Haenel.*

